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INSEGNAMENTO DEL 7 DICEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
13 
Siamo qui perché nostro Papà ci ha chiamati pe nome 
Ricordate che il vostro nome è scritto nei cieli 
Tutti abbiamo delle prove, ma ci sono coloro che hanno delle prove più pesanti, dobbiamo 
solo dire a Gesù: benedicilo/a 
Il gruppo è una famiglia e qui riceviamo benedizioni 
Il domani della chiesa saranno tante piccole comunità 
Vieni Padre, figlio e Spirito Santo a regnare in mezzo a noi 
Io sono tempio di Dio 
Ogni mio peccato fa del male agli altri e ricade sui miei familiari, sui fratelli della comunità, 
sul resto del mondo 
Il peccato è immediatamente perdonato dal sangue di Gesù, cerco ancora il mio peccato 
ma il mio peccato non c’è più, però ci sono le conseguenze, allora chiedo perdono al 
fratello, come quando ho una malattia infettiva, prendo l’antibiotico e la blocco, la stessa 
cosa accade quando si perdona 
La conseguenza del peccato la utilizza satana, ma non conosciamo il modo che utilizza 
Satana giustifica il tuo peccato, ti convince che fai del male solo a te stesso, così ti 
autogiustifichi, ti dice: “Non preoccuparti, non hai fatto del male a nessuno” 
GIOVANNI 8,34 
Chiunque commette il peccato è schiavo del peccato 
MARCO 11,25 
Quando vi mettete a pregare, se avete qualcosa contro qualcuno, perdonate, perché 
anche il Padre vostro che è nei cieli perdoni a voi i vostri peccati». 
SIRACIDE 27,30 
Anche il rancore e l'ira sono un abominio, 
il peccatore li possiede 
SIRACIDE 28,1-4 
Chi si vendica avrà la vendetta dal Signore 
ed egli terrà sempre presenti i suoi peccati. 
Perdona l'offesa al tuo prossimo 
e allora per la tua preghiera ti saranno rimessi i peccati. 
Se qualcuno conserva la collera verso un altro uomo, 
come oserà chiedere la guarigione al Signore? 
Egli non ha misericordia per l'uomo suo simile, 
e osa pregare per i suoi peccati? 
Il perdono è un atto di volontà alla legge del Signore, se incontro ancora quella persona e 
mi da fastidio vederla, pur avendola perdonata, vuol dire che ho ancora la ferita, lascerò 
che la guarisca Gesù 
Il peccato è una forma di schiavitù 
Ci sono peccati ereditari, ossia tendenze ereditarie, per esempio sono rissoso per natura, 
devo chiedere a Dio di non ricadere più in quel peccato, un po’ per volta quell’abitudine se 
ne andrà. 
Differenti sono i vizi perché ci piacciono, per esempio, gioco, droga, fumo, se ne diventa 
schiavi, ed hanno il potere di distruggerci, solo chi si converte al Signore può venirne fuori, 
dicendo rinuncio, la preghiera toglierà la dipendenza 
Nessuno te li toglie quei vizi, neanche un esorcista, perché siamo stati creati in modo 



libero e finché ti piacciono, non si può far nulla 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 14 DICEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
14 
Siamo qui per incontrare Gesù 
Credo che Gesù è in mezzo a noi, mi aspettava, il primo che mi accoglie è Gesù e mi dice: 
”Mi compiaccio di te che hai avuto la forza di volontà di venire qui” 
Ti lodo Signore perché mi ami, non ho più paura con te 
Quando ti lodo, le cose negative se ne vanno, grazie Signore perché mi liberi 
Grazie che lo Spirito Santo aleggia su di me 
Non temere, la trinità vive in te, Padre, figlio e Spirito Santo 
Senza fede non posso vincere, Gesù ha preso possesso della mia persona, perché lo amo 
e non mi preoccupo di nulla 
Il Signore guida i miei passi 
Rinnovo la mia fede venendo al gruppo 
Credo nella remissione dei miei peccati, su quella croce Gesù ha distrutto i miei peccati 
La fede la devo esercitare perché satana me la vuole rubare 
Senza fede non posso piacere a Dio 
MATTEO 21,21-22 
E Gesù, rispondendo, disse loro: «In verità vi dico che se avete fede e non dubitate, non 
solo farete ciò che io ho fatto al fico, ma se anche diceste a questo monte: "Levati di lì e 
gettati nel mare", ciò avverrà. E tutto ciò che chiederete in preghiera, avendo fede, lo 
otterrete». 
MARCO 11,24-25 
Perciò vi dico: Tutte le cose che domandate pregando, credete di riceverle e le otterrete. E 
quando vi mettete a pregare, se avete qualcosa contro qualcuno, perdonate affinché 
anche il Padre vostro, che è nei cieli, perdoni i vostri peccati. 
Se si hanno contrarietà con qualcuno, attendere le circostanze create da Dio per 
riconciliarsi, nel frattempo passare al silenzio e alla preghiera 
LUCA 11,9-10 
Perciò vi dico: Chiedete e vi sarà dato; cercate e troverete; bussate e vi sarà aperto. 
Poiché chiunque chiede riceve, chi cerca trova e sarà aperto a chi bussa. 
Perdiamo la salvezza, se dubitiamo della parola di Dio 
Le promessi di Dio sono si e amen 
Come mi esercito nella fede, ricevo subito la pace che entra nel mio cuore, quella che il 
mondo non può dare, arrivo così alla santa indifferenza, senza dubitare, nell’abbandono 
completo 
Chi non prega ogni giorno commette peccato di omissione 
Fede è uguale fiducia che Dio mi ama 
La preghiera deve essere fatta nel nome di Gesù in sintonia con la volontà di Dio, qual è la 
volontà di Dio? Che tutti si salvino 
La preghiera deve essere fatta sotto la guida dello Spirito Santo e poi prego in lingue 
Mi faccio l’esame di coscienza, ho perdonato tutti? Se l’ho fatto, sono in grazia di Dio 
Hai dato da mangiare la parola di Dio a chi era affamato? 
Hai dato amore e comprensione a chi ne aveva bisogno, o ti sei chiuso in te? 
Hai accolto quell’emarginato o non ti sei avvicinato? 
Ero vergognoso per la colpa, mi hai coperto con il mantello della carità? 
Ero depresso, mi hai dato conforto? 
Ero murato nella disperazione, nel dolore e nell’angoscia, mi hai guardato? 
La preghiera contemplativa ha dei passaggi: 
- Devo rilassarmi e entrare in silenzio, cosa vuol dire silenzio? Consegnare le 
preoccupazioni a Gesù e non penso a nulla. Quando lo faccio, la pace entra in me 



- Devo credere per fede che Dio abita in me 
- Poi mi arrendo al Signore, non sono più io che vivo ma Cristo vive in me, ti 
consegno la mia vita senza riserve e così ricevo una nuova effusione 
- Devo imitare Gesù, devo diventare un altro Gesù, come si fa? Mai giudicare, mai 
discutere, mai criticare, mai essere violenti, mai interferire nelle cose degli altri 
GIUDA 20,21 
Ma voi, carissimi, edificando voi stessi sulla vostra santissima fede, pregando nello Spirito 
Santo, conservatevi nell'amore di Dio, aspettando la misericordia del Signore nostro Gesù 
Cristo, in vista della vita eterna 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 21 DICEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
15 
Dio è amore ed è qui, con il fratello che è accanto diciamoci qui c’è il Dio dell’amore 
Il Dio dell’amore non colpevolizza nessuno, non giudica nessuno 
E’ venuto per i peccatori, è venuto per me, nessuno è senza peccato, tutti sono migliori di 
me 
Ci ha dato la libertà di accettare il Dio dell’amore o di rifiutarlo 
La fede è credere che lui è amore, ama il peccatore più incallito e se l’abbiamo incontrato 
dobbiamo perdonare tutti 
Io non voglio sparlare di nessuno, è inutile venire alla preghiera e poi criticare e giudicare, 
facciamo attenzione alla lingua quando ci confessiamo, confessiamo i nostri peccati e non 
quelli degli altri 
GIACOMO 3,6-12 
Anche la lingua è un fuoco, è il mondo dell'iniquità, vive inserita nelle nostre membra e 
contamina tutto il corpo e incendia il corso della vita, traendo la sua fiamma dalla Geenna. 
Infatti ogni sorta di bestie e di uccelli, di rettili e di esseri marini sono domati e sono stati 
domati dalla razza umana, ma la lingua nessun uomo la può domare: è un male ribelle, è 
piena di veleno mortale. Con essa benediciamo il Signore e Padre e con essa 
malediciamo gli uomini fatti a somiglianza di Dio. È dalla stessa bocca che esce 
benedizione e maledizione. Non dev'essere così, fratelli miei! Forse la sorgente può far 
sgorgare dallo stesso getto acqua dolce e amara? Può forse, miei fratelli, un fico produrre 
olive o una vite produrre fichi? Neppure una sorgente salata può produrre acqua dolce 
ROMANI 12,14-16 
Benedite coloro che vi perseguitano, benedite e non maledite. Rallegratevi con quelli che 
sono nella gioia, piangete con quelli che sono nel pianto. Abbiate i medesimi sentimenti gli 
uni verso gli altri; non aspirate a cose troppo alte, piegatevi invece a quelle umili. Non 
fatevi un'idea troppo alta di voi stessi. 
1GIOVANNI 4,16 
Chi sta nell'amore dimora in Dio e Dio dimora in lui. 
ISAIA 11 
Non giudicherà secondo le apparenze e non prenderà decisioni per sentito dire 
La fede è fiducia nelle promesse di Dio 
Satana è astuto, entra nei gruppi con la superstizione, la torta di Padre Pio, le catene di 
Sant’Antonio, quel determinato rosario piuttosto che un altro 
La pace è non giudicare 
MATTEO 24,4 
Guardate che nessuno vi inganni; molti verranno nel mio nome, dicendo: Io sono il Cristo, 
e trarranno molti in inganno. 
Lodare Dio per ogni inconveniente 
Parlare con la parola di Dio; sta scritto 
Ti lodiamo per la tua presenza qui, perché ci conservi in vita, perché non mi abbondoni 
mai, per i fratelli che mi ha dato, perché sei un sacerdote perfetto, per la santa eucarestia, 



perché hai pagato il mio riscatto su quella croce, perché perdoni ogni mio errore, perché 
sei paziente 
La preghiera deve essere fatta con fede, nel nome di Gesù e secondo la volontà di Dio, la 
sua volontà è di pace e serenità per ognuno di noi 
Grazie Signore perché mi ami, anche se sono piena di peccato, se Dio mi ama non può 
volere il mio male, vuole il mio bene 
Spirito santo prega per me, non so cosa sia lecito domandare, così prego in lingue 
La preghiera in lingue è l’unica che satana non capisce 
Ringraziamo il Signore che ci ha portato alla fine dell’anno 
Dobbiamo profumare di Cristo per essere testimoni del suo Vangelo 
L’amore supera ogni difficoltà, amare chi ha vincoli di sangue, anche se ci detestano 
Con il perdono, il male subìto si blocca 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 28 DICEMBRE 2012 
tenuto da Angiolina Spato 
16 
Ti lodiamo per la tua presenza qui, Signore, grazie per due sorelle nuove, le hai invitate tu, 
l’uomo ha proposto e tu hai disposto 
Dove c’è Gesù, c’è Maria 
Pensate a come la nostra vita è breve, ciò che conta è andare in Paradiso con te, Signore 
Bisogna testimoniare per essere di Cristo, non solo andare a messa la domenica 
Ti chiediamo perdono Signore per le divisioni che ci sono tra cristiani 
Tutte le volte che fomentiamo divisioni tra le nostre famiglie, siamo strumenti di satana, 
devo dire sono tutti migliori di me, non giudico nessuno 
Il caso non esiste Dio entra nel caso, vedi la vita della samaritana 
GIOVANNI 4,5-41 
Giunse pertanto ad una città della Samaria chiamata Sicàr, vicina al terreno che Giacobbe 
aveva dato a Giuseppe suo figlio: qui c'era il pozzo di Giacobbe. Gesù dunque, stanco del 
viaggio, sedeva presso il pozzo. Era verso mezzogiorno. Arrivò intanto una donna di 
Samaria ad attingere acqua. Le disse Gesù: «Dammi da bere». I suoi discepoli infatti 
erano andati in città a far provvista di cibi. Ma la Samaritana gli disse: «Come mai tu, che 
sei Giudeo, chiedi da bere a me, che sono una donna samaritana?». I Giudei infatti non 
mantengono buone relazioni con i Samaritani. Gesù le rispose: «Se tu conoscessi il dono 
di Dio e chi è colui che ti dice: "Dammi da bere!", tu stessa gliene avresti chiesto ed egli ti 
avrebbe dato acqua viva». Gli disse la donna: «Signore, tu non hai un mezzo per attingere 
e il pozzo è profondo; da dove hai dunque quest'acqua viva? Sei tu forse più grande del 
nostro padre Giacobbe, che ci diede questo pozzo e ne bevve lui con i suoi figli e il suo 
gregge?». Rispose Gesù: «Chiunque beve di quest'acqua avrà di nuovo sete; ma chi beve 
dell'acqua che io gli darò, non avrà mai più sete, anzi, l'acqua che io gli darò diventerà in 
lui sorgente di acqua che zampilla per la vita eterna». «Signore, gli disse la donna, dammi 
di quest'acqua, perché non abbia più sete e non continui a venire qui ad attingere acqua». 
Le disse: «Va' a chiamare tuo marito e poi ritorna qui». Rispose la donna: «Non ho 
marito». Le disse Gesù: «Hai detto bene "non ho marito"; infatti hai avuto cinque mariti e 
quello che hai ora non è tuo marito; in questo hai detto il vero». Gli replicò la donna: 
«Signore, vedo che tu sei un profeta. I nostri padri hanno adorato Dio sopra questo monte 
e voi dite che è Gerusalemme il luogo in cui bisogna adorare». Gesù le dice: «Credimi, 
donna, è giunto il momento in cui né su questo monte, né in Gerusalemme adorerete il 
Padre. Voi adorate quel che non conoscete, noi adoriamo quello che conosciamo, perché 
la salvezza viene dai Giudei. Ma è giunto il momento, ed è questo, in cui i veri adoratori 
adoreranno il Padre in spirito e verità; perché il Padre cerca tali adoratori. Dio è spirito, e 
quelli che lo adorano devono adorarlo in spirito e verità». Gli rispose la donna: «So che 
deve venire il Messia (cioè il Cristo): quando egli verrà, ci annunzierà ogni cosa». Le disse 
Gesù: «Sono io, che ti parlo». In quel momento giunsero i suoi discepoli e si 



meravigliarono che stesse a discorrere con una donna. Nessuno tuttavia gli disse: «Che 
desideri?», o: «Perché parli con lei?». La donna intanto lasciò la brocca, andò in città e 
disse alla gente: «Venite a vedere un uomo che mi ha detto tutto quello che ho fatto. Che 
sia forse il Messia?». Uscirono allora dalla città e andavano da lui. Molti Samaritani di 
quella città credettero in lui per le parole della donna che dichiarava: «Mi ha detto tutto 
quello che ho fatto». E quando i Samaritani giunsero da lui, lo pregarono di fermarsi con 
loro ed egli vi rimase due giorni. Molti di più credettero per la sua parola e dicevano alla 
donna: «Non è più per la tua parola che noi crediamo; ma perché noi stessi abbiamo udito 
e sappiamo che questi è veramente il salvatore del mondo». 
Con il metodo ignaziano immaginiamo il passo, Gesù era affaticato e si avvicina al pozzo 
di Giacobbe e cosa fa? Si siede, verso mezzogiorno arriva una donna, perché va a 
quell’ora? Perché sa di non incontrare nessuno che l’avrebbe criticata e Gesù le disse 
dammi da bere, lei samaritana si stupì di quel giudeo perché samaritani e giudei non 
parlavano tra loro, a quel punto Gesù intavola un discorso con quella donna, legge nel suo 
cuore la sua vita, e lei si confessa, racconta che conviveva ed era alla quinta convivenza, 
ma Cristo la rimprovera? No, la samaritana si stupisce che Gesù sapeva tutto della sua 
vita, e si interroga, ma non è forse il Messia che stiamo aspettando e Gesù disse: “Si, 
sono io”. Andando in paese raccontò il messaggio della salvezza e molti samaritani si 
convertirono. 
Come è accaduto a quella donna, anche per noi Cristo si è fatto incontrare e non ci ha 
giudicati, non tiene calcolo dei miei peccati, con il passo appena detto, Gesù ci dice che è 
venuto per i peccatori, per i malati e ci fa capire come il caso non esiste e in quella 
circostanza ci ha regalato il dono della salvezza 
La samaritana diventa subito testimone ed evangelizza, noi, abbiamo il coraggio di dire 
abbiamo incontrato Gesù? Altrimenti, faccio peccato di omissione 
Dio non delude mai 
Rispettare l’altro anche se ha opinioni diverse da me 
Noi dobbiamo essere in comunione con lo Spirito per essere adoratori in spirito e verità 
Usami Signore per il tuo progetto 
Grazie Signore che ci hai scelti per testimoniare di te 
La parte spirituale dentro di noi cerca Dio, è una parte che Dio ha messo in noi, chi lo 
trova nel buddismo, chi in altre filosofie, molti hanno avuto esperienze e così si sono 
create le diverse religioni. Tutte le religioni aiutano a distendersi, ossia a trovare il nirvana, 
la differenza rispetto alla altre è che nella nostra fede, il Cristo si è incarnato in un uomo, 
ed abbiamo conosciuto il creatore del mondo ed abbiamo fatto esperienza diventando 
discepoli. 
Cristo è morto in croce per tutti, valdesi, evangelici, buddisti, etc… non posso fare la 
guerra a nessuno. Dobbiamo smettere di giudicare il prossimo. Se un uomo cerca Dio e fa 
del bene, Cristo lo salva a qualsiasi fede appartenga 
Gli uomini non credono più in nulla, ecco cosa sta facendo satana 
Fare attenzione a non dare perle ai porci 
Bisogna lavorare per l’unità dei cristiani ma l’educazione ricevuta, sbagliata e radicata ce 
lo impedisce 
Ai piedi della croce, troviamo salvezza e guarigione 
Al termine di questo anno, grazie Signore perché abbiamo passato tanti pericoli e siamo 
ancora qui 
Grazie Signore, perché nonostante le prove vissute, tu mi sei stato accanto 
Ti lodo Signore, per tutte le persone che ho incontrato, benedicile 
Grazie Signore, perché ogni volta che ti cerco, tu ci sei 
Ognuno di noi passa momenti difficili, nessuno è esentato ma Cristo ci dà la forza. 


